



Regierungsratsbeschluss vom 12. Mai 2015

Konferenz der Kantonsregierungen (KdK): Weiterführung von E-Government Schweiz ab 2016: Konsultation

P150387

1. Der Regierungsrat genehmigt den Briefentwurf an den Städteverband.
2. Der Regierungsrat genehmigt den Briefentwurf an die KdK.

Begründung

Zurzeit läuft bei Bund, Kantonen und Gemeinden die Konsultation zur Weiterführung von E-Government Schweiz ab 2016. Der Regierungsrat hat seine Stellungnahme zuhanden des Städteverbandes und der Konferenz der Kantonsregierungen verabschiedet. Er unterstützt dabei grundsätzlich die Stossrichtung der Überarbeitung der öffentlich-rechtlichen Rahmenvereinbarung über die E-Government-Zusammenarbeit in der Schweiz.

